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12 de outubro 
 

NENHUM SACRIFÍCIO 
 
 
Então acrescentou: Eis aqui estou para fazer, ó Deus, a Tua vontade. Heb. 
10:9.  

 
 
Se você vive em clima temperado, todos os anos, em outubro, há pelo 

menos duas semanas de brilhantes cores outonais. Então, da maioria das 
árvores caem as folhas e ficam os galhos despidos. Por que deverão elas 
sacrificar sua linda folhagem e ficar desnudas através dos meses de inverno? 
Será desperdício o gastarem as árvores tanta energia fazendo folhas apenas 
para tê-las por breve tempo, e então desaparecerem?  

Entendendo a razão, entenderemos porque é que Jesus teve de 
sacrificar a vida a fim de fazer a vontade de Deus. Não havia outro recurso.  

Durante todo o verão essas belas folhas refrigeram a terra, levantando 
para o ar água em forma de vapor, da água vinda da terra. Quando a terra 
congela, pára o suprimento de água. Se as folhas continuassem, 
desperdiçariam a vital seiva que está na árvore e não pode ser substituída 
das raízes, no chão congelado. Assim, para salvar a vida da árvore, Deus 
divisou o plano de despi-la de sua folhagem.  

Quando o verão se aproxima do fim, células especiais na base do 
pecíolo de cada folha começam a murchar e secar. Antes de ficarem tão 
murchas que caiam, Deus providenciou para que se cicatrize a ferida feita., 
Células especiais, justamente debaixo dessas quebradiças células formam 
um tecido resistente e corticento, que entope os tubinhos que levam a seiva 
para a folha. Quando isto acontece, o produto i instável, a - clorofila, que 
dá à folha a cor verde, é destruído pelos raios do Sol. Quando desaparece a 
cor verde, outros pigmentos da folha levam-na a mudar de cor. Se 
predomina a carotena, a folha se torna amarela ou laranja. Os tons vermelho 
e azulado provêm de uma substância química de açúcar. No glorioso plano 
de Deus realmente não há sacrifício.  

Digamos como Jesus: "Eis aqui estou para fazer, ó Deus, a Tua 
vontade". O que Jesus pede que entreguemos é apenas aquilo sem o que 
passamos melhor. Quando desistimos das coisas menores, de menor valor, 
Deus sempre nos dá coisa maior e mais valiosa. Aparecem belezas 
escondidas quando, dando ouvidos às Suas ordens, você a Ele tudo entrega.  
 


